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Орган парткома, профкома, месткома, комитета ВЛКСМА 
и ректората 1-го Ленинградского ордена Трудового Красного 
Знамени медицинского института имени акад. И. П. Павлова 

А 
Началась страдная пора у сту-

дептов. Раньше всего наступила 
рва у четверокурсиикоп лечебного 
факультета. 

Прошедший семестр был очен 

Трудньiй.' Четверокурсникам нуж-

но было справиться с. двенадца-

'ъю зачетами, , да еще вдобавок с 

двумя дифференцированными по 
акушерству и по, нервным белев-
ннм, Итак,дан старт. Еще мелы-

«Конституция СССР = мани-

фест развитого социализма» -
ак называлась ленинградская го-

родская иктернациональнан сту-
денческая научная конференция. 
Состоялась она в нашем инсти-

туте.. 
`В зале имени Ленина собра-

лись представители шести меди-

цинских вузов города, студенты 
из ВНР, ПНР, Ганы, Эквадора, 
республики Бенин и других стран. 
Из 490 научных работ, прочитан-
ных ка виутривузовских конфе-
ренциях, здесь были представле 
ны семь лучших из лучших. • От-
крыл заседание секретарь парт-
кома доцент Ю. С. Астахвв. 

С горячим приветственным ело-
вом , обратился к присутствующим 
заведующий кафедрой историк 
КПСС профессор А. Н. Шиелев. 
В полком зале взволнованно зву-
чит его речь о событии эпохаль-

ного значения, каким стало при-

нятие новой Конституции СССР. 
Этот важнейший исторический до-

кумент не толы со отражает глу-

бокие прогрессивные изменения в 

структуре нашего общества, Но-
вая Конституция служит образцам 
для всего мира. Все, о'чем может 

мечтать трудящееся человечество, 

запечатлено в Основном Законе 
СССР. ' . 

Выступившая перед делегатами 
конференции депутат Ленинград-
ского Городского Совета народ-
ных депутатов профессор 1-го 
ЛМИ К. М. Сергеева на примере 

собственной жизни рассказала, что 

дал простому человеку Великий 
Октябрь. Дочь рабочего, она ста-
ла профессором. Новая Конститу-
ция раскрывает перед советскими 

людьми еще большие перспективы. 

И Е -СЕССИЯ! 
вя сказать точно, какие радости и 

огорчения принесет эта сессия, 

на первые результаты уже есть. 

Успешно вачалась сдача :эЕза-. 

нона на кафедре ЛОР-болезней. В 
основном, оценки здесь хорошие 

и отличные. Например, в 405-й, 
421-й, 422-й, 406-й п 413-й 
группах. Впереди идут Т. Ворна-
чева, Н. Сапожников. Л. Лаврова, 
В. Макушев. Ни одной оценки 
«удовлетворительно» не получили 

по курсу факультетской терапии 
Студенты 419-й группы. Лучше 
всех сдали Н. Приемченко, 
Г. Юшкевич, Е. Лазерсон. Не так 
удачно идут дела со сдачей экза-

менапо судебной медицине. здесь 
есть неудовлетворительные оцен-

ки. Причем, как было замечено, в 

основном у тех студентов, кто не 

посещал лекции. Так, например, 

2 двойки в 443-й и 438-й груп-

пах, а в 450-й—сразу четыре. 
Заядлые «двоечники» —Е. Балан-
дина, Н. Коновалов. А А. Соло-
аtiака и Ю. Зорин безо всяких 
причин опоздали на сессию и не 

были допущены к экзаменам, 

Оставляют желать лучшего и ре-

С, подробным анализом. статей 
новой Конституции выступил Пек 
Г1ожеф, студент Санитарно-гигие-
нического института. Высшая цель 
общественного производства при 
социализме, определенная з Кон-
ституции СССР, '— построение 
бесклассового коммунистического 
общества, подчеркнул он. О пра-
вах и обязанностях молодежи, за. 
фиксированных з Основном За-
коне СССР, рассказала студентка 
1-го ЛМИ М. Прокудика. 

Интерес слушателей вызвал 
доклад Франсуа Томенена, обуча-
ющегося в Химико-фармацевтггче-
еком институте. Его работа была 
посвящена миролюбивой политике. 
СССР, закрепленной загсонода-
тельно. .. . .. ' 

Живой отклику: присутствую 

щих нашло эмоциональное вы-
ступление студентки 1-го ЛМИ 
Сесилии Нутакор. Принятие ко- 

вой Конституции Советского Со-
юза явилось положительным им-

пульсом для народов Африки, ве-

дущих' освободительную борьбу 
против империализма и неоколо-
ниализма. 

Внимательно были выслушаны 
доклады Леха Пиотровского, Сан-

сан Юнис, Хумбо Карлоса Аль. 
берто, студентов Института физ. 
культуры, Педиатрического инсти-
тута и Лесотехнической академии. 

Делегатов конференции привет- 
ствовали член Секретариата Ле-
нинградского городского совета 
по делам иностранных учащихся 
В. Я. Кириллова и рабочий за. 
вода .пПолиграфмаш» Герой Со' 
циалистического Труда М. Н. Фа-

лик. 

Е. ПУШКИНА 

зультаты экзамена по политэконо-
мии. Здесь положение в некото-

рых группах совсем плачевное: в 

.426-й группе из  восьми человек 
двое получила двойки. Это I0. Дзи-
цкая, В. Дьячехко. В 403-й груп-
пе—по три двойки у Т. Гнеуше-
°вой, И: Капачинской, Е. Пашко. 
.Именно эта группа .отличается 
очень плохим посещением лекций. 

Хочется верить, что те, у кого 
сессия началась не очень удачно, 
соберутся с силами и улучшат. 
свои результаты. Ведь у многих. 
срывы объясняпотся опозданием 

выхода на сессию и в результате 
—недостатком времени при под-
готовке к первому экзамену. 

У этой сессии очень сжатые 
сроки. Утке 17 июня она закан-

чивается: ведь через два дня чет-
верокурсники едут на производ-

ственную практику в больницы 
Калинанградской, Мурманской и 
Ленинградской областей, а 5 от-

рядов поедут на практику в со-
циалистические страны — ГДР, 
Польшу, Чехословакию, Болга-
рию. 

Е. БАТИЩЕВА, студнор 

На снимке: выступают профес-
сор А. Н. Щмелев х студентка 
Сесилия Нутакор. 

Фото И. КАПЛЮКА 

11олезные. 
встречи 

В Ленинградском Доме дружбы 
состоялось торжественное откры. 

тие 4-к советско-югославекик ме-

дицинских дней. В программе 
международной встречи медиков 

предусмотрено обсуждение вопро-

сов патологии, гинекологии и аку-

шерства, клинической иммуноло-
гии. Открыта богатая выставка 

продукции фармацевткческнх 
предприятий Югославии. В орга-

низации и проведении дружеской 
встречи советских и югославских 

медиков самое активное участие 

приняли сотрудники нашего ин-

ститута. Состоялся в высшей сте-

пени полезный обмен мнениями и 

ºпитом, 

Состоялась Х научно-практиче-

ская студенческая конференция, 
посвященная ХХХ1г1 годовщине 

Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне. 

На ней присутствовали вете-

раны боев на Малой земле быв-
ший командир батареи. противо-

танковых орудий Д. П. Прокофьев 
и бывший командир Г. И. Нере-
т ин. 

С докладом выступил заведу- 
ющий кафедрой истории КПСС 

врываются причины наших побед 
над сильным и коварным вра-

гом. Это книга Генерального се-

кретаря . ЦК КПСС, Председателя 
Президиума Верховного Совета 
СССР тов. Л. И. Брежнева «Ма. 
пая земля». Докладчик и высту-

пившие единодушно отметили, чтф 
«Малая земля» насыщена гпубо-
ними мыслями и обобщениями b 
действенности партийно-полити- 
ческой работы, стиле, метода 

деятельности политработника. 

Ярчайшее 
произведение 

профессор А. Н. Шмелеа. Он от-

метил, что благодаря героизму, 

мужеству, стойкости нашего на-

рода был завоеван мир. 

0 героизме советских воинов 

написано немало книг. Однако 
можно с полным основанием ска-

зать, что а сокровищницу нашей 
литературы вошло произведение, 

в котором ярко и убедительно рас• 

С большим интересом были вы' 
слушаны выступления гостей, неб 

торые поделились воспоминания-

ми. Да, «Малая земля»—зто кап 

ля чистой воды, в которой отрад 
зилось яркое' солнце нашей побе-
ды над врагом человечества —° 

фашизмом. 

В. ЧХАРТНШВКЛИ 
преподаватель ВМКК 

«Признано необходимым улучшить работу факультетов общест-
венных профессий высших учебных заведений. Добиваться, чтобы 
выпускники этик факультетов всесторонне владели основами марав•. 

систско-ленинской этими и эстетики, могли быть умелыми органи-

заторами художественного творчества, политической, культурно-мас 

совой и физкулыурно-спортивной работы среди населения. Актив-
нее привлекать к работе факультетов общественных профессий дея-
телей литературы, культуры и спорта». 

Из Постановления ЦК КПСС ((О мерах по дальнейшему 
развитию самодеятельного художественного творчества». ' 

АКУЛЬТЕТ общественных 
профессий нередко на-

зывают «третьим факультетом» 
ЛМИ, Окончив его, студент -ме-

дик получает вторую, обществен-
ную специальность. Он приобре-
тает знания и навыки, которые 

помогут ему с большей отдачей 
участвовать в общественной жиз-

ни' группы, курса, института в 

питэкономиц, организации здра- 

воохранения, биологии и других 

кафедр. Кроне тогё, привлекают-

ся преподаватели' и Русского му-
зея, бюро путешествий, институт 

культуры: Деканат ФОПа, препог 
давателыкий состав' делают все, 
чтобы занятия были максималь-

но интересными, полезными. Дл.re 
всех лекторских секций прово-

ШИРОТА 
ГОРИЗОНТОВ 

целом. Обучение- на ФОПе несом-

ненно обогащает нас, расширяет 

кругозор. 

В текущем учебном году ФОП 
значительно расширил направле-

ния своей работы. Он включает 

в себя 17 секций: политинфор-
маторы (I и II курсы), междуна-
родники, медики и биологи, жур-

налисты, художники-оформите-, 
ли, экскурсоводы, искусствоведы, 

инструкторы по спорту. Эти сек-

ции существовали и раньше. Соз-
даны секции лекторов по соци-

ально-этическим проблемам ме-
дицины, санитарно-просветитель-
ская, кинодела, атеизма, страно-
ведения. Заново воссоздана сек-

ция фотографов. Теперь она име-
ет свою фотолабораторию и обо-
рудование. По особой программе 
приступил к занятиям на ФОПе 
отряд «Вожатый». 

На факультете обучаются сту-
денты, в основном, младших кур-
сов. Преподают "им сотрудники 
кафедр философии и научного 
поммуиизма, истории КIIСС в ни• 

дятся методические занятия по 

культуре речи и лекторскому ма-

стерству., Для искусствоведоя 

проводятся встречи с художни-

ками, для экскурсоводов — экс-
курсии на автобусах по Ленина 
граду. 

Нельзя умолчать 0 наших 

проблемах. Все еще неудовлетво-

рительна посещаемость занятна, 
Она составляет в среднем 70 про- 
центов. здесь есть, конечно, ряk 
объективных причин: пропуски 
по болезни, дополнительные за-
нятия и лекции, отработки. Но 
большинство пропусков объясня-
ется несерьезным и безответст-
венным отношением слушателей 
к учебе на Ф ОПе и слабым конт-
ролем за посещаемостью со сто-
роны комсомольских организаций 
курсов, 

Комсомольским бюро необходи-
мо еще раз всесторонне проана-
лизировать недостатки в работе 
по этому направлению н прило-
жить все усилия к их устране 

кию. 
(0_кончани. на а- стр.) 



Выпуску 
Мы поступили в институт н 

сентябре- 1Э23 гада. Только что 

пришедшие с фронтов граждан-

ской войны, пережившие тяжелые 

годы разруха, рипунлись «завое-

вывать» науку. 

Наш курс бгыл наиболее проле-

тарский по составу: четыре пятых 

поступивших происходили из ра-

бочих, крестьян и мелких служа-

щих. Большая часть была жите-

лями сельских мест и небольших 
уездных городов и меньшая —

Петрограда и больших губернских 
городов. 

Всчх нас послали поля, 

Нас провожа га деревня. 

Пел гз для на'- тополя 

цIелестом листьев напевных, -- 
так писала о нас газета «Пульс». 

Большинство поступявшух окон-

чило единую трудовую школу II 
ступени, остальные — рабфаки. 
До поступления в институт более 
половины будущих студентов ра-

ботали. Из 500 человек было 6 
членов ВКП(6), двое — с 1917 
гота. Ко времени окончания на-

считывалось уже 25 членов пар-

тии И 60 комсодготьцев. Недоста-
ток помещений, колод в лаборато-
риях. плохие материальные усло-

вия, конечно, затрудняли учебу. 
Но это не пугало ребят. Один из 

выпускников писал в газете: 

Попривык. Подружится с 

бра твою 

(Много прибыло к нам их 

сюда). 
Голодать? Голодали гурьбою, 
А гурьбой голодать — не беда! 
Коля туго придется без хлеба, 
Грузим баржи и ,лодки в порту. 

Не попросим пощады у неба: 
С ранних лет мы привыкли 

х труду! 
Преодолевая препятствия, горя 

энергией и энтузиазмом, мы не-

уклонно шли вперед. 

1923 год был переломным в по-

литической и пбшественяой жиз-

ни студенчества. Шла борьба за 

реформу высшей школы. Со И 
курса у нас была создана курсо-

вая ячейка ВКП(б) и ячейка 
ВЛКСМ. Большинство нас было 
вовлечено в профсоючнуго орга-

ЛулЬС 

1928 года --5о лет 
ниэацню. Росла общественно-по-
литическая активность курса. Две 
трети студентов выполняли об-
щественную работу в предметных 

комиссиях, в профбюро, в ячей-
ках МОПРа, в частях особого 
назначения (ЧОН), по ликвида-

ции неграмотности, по борьбе с 

беспризорпостыо, по антирелиги-

озной пропаганде и т. д. Несмот-
ря на загруженность н трудные 

условия жизни, наши студенты 

находили время для работы в 

ступенчесгпнх научных кружках. 

К концу V курса в них работа-
ло 74 человека. Состав профессу-
ры на нашем курсе был блестя-
щим: акадединки Д. К. Заболот-
ный; Ю. С. Залакинл; Г. А. Над -

сон; Л, А. Орбели; 10, Ю. Джа-
нелидзе; П. Г. Корнев; Г. Ф. 
Ланг; К. К. Скробансхий: М. В. 
Черхоруцкий: Г. Ф. Шор и другие 

крупные ученые. Все они были 
создателями целых научных школ. 

Приближалось время окончания 

института. Нашему выпуску неза-

чем было разъяснять необходи-
мость посылки врачей в деревню. 

Мы горячо -сами хотели поехать 

в те районы, где нас ждали про-

стые крестьяне. Маршруты потя-

нулись в Аохагзгельскую область, 
Туркестан, Киргизию, Восточную 
Сибирь, Закавказье, Дальний Во-
сток, в бездорожные районы Се-
веро-Западной области и другие 

места. 

Ждет вас родная земля, 

Песни светлы и напевны. 

Нас посылал" поля, 

К ним мы вернемся в деревни. 

Прошло 50 лет со дня оконча-

ния института. Мы жили, рабо-
тали и боролись, помогая стро-

ить советское здравоохранение, 

строить социализм. Это были 
годы борьбы за иидустоиализа-

циго. коллективизацию. Мелькали 
довоенные пятллетки. Потом фин-
ская война. Великая Отечествен-
ная война, блокада Ленинграда, 
послевоенное восстановление и 

развитие государства. Большинст-
во наших выпускников работали 
практическими воачами, многие 

из них в сельской местности. Бо-

лее половины врачей быля уча-

стниками Великой Отечественной 
войны. Они были квалифициро-
ванными специалистамя и поэтому 

занимали руководящие должности 

во фронтовых и тыловых меди-

цинских учреждениях. Другие ра-

ботали в блокированном Ленин-
граде. Из наших врачей вышли 

крупные организаторы здравоох-

ранения. Так, А. А. Краус был 
министром здравоохранения Лат-
вии; Е. Д. Булышева заведовала 

горздравотделом в Сталинграде; 
Е. И. МиЭтютппа — горздравотде-

лом. Свердловска; В. Г. Богдано-
ва была зав. Петроградским 
райзправотделам.. 

Крупными организатор а м и 

здравоохранения стали М. А. Лго-
барский; П. В. Махнав; Б. В. 
Ш,ербо. и другие. Четырнадцать 
человек из нашего выпуска удо-

стоены звания заслуненного вра-

ча РСФСР. Более половины на-

граждены многими орденами и 

медалями. 

Из нашего курса вышло 13 док-

торов наук, 8 профессоров. Из 
них 4 заведовали кафедрами. 
А. А. Волохов удостоен звания 

заслуженного деятеля наук 

РСФСР. Профессора Л. М. Геор-
гиевская, А. В. Афанасьева н ав-

тор этих строк работали в нашем 

институте. Кроме докторов наук 
у нас вышло 22 кандидата меди-

цинских наук. П. С. Кустов, А. А 
Сахаров, Р. В, Романовский, И. Е. 
Депп работали ассистентами и 

доцентами в нашем институте. 

Нас связывает большая друж-

ба. В этом году на нашу встречу 

кроме ленинградцев приедут из 

разных. городов: Волгограда. 
Свердловска. Пензы, Нальчика, 
Таллина, Риги. Москвы... Все мы 

глубоко признательны нашему го-

сидарству и нашей аlта та{er. 

Желаем нашему дорогому инсти-

туту процветания, успешной под-

готовки кадров молодых врачей, 
преданных нашей Роди-не - и вос-

питахных в лучших традициях 

Нагпего института. 

Профессор А. В. ДРОЗДОВА, 

выпускница 1928 года 

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО ПРЕДПРИНЯТО? 

ЗНАКОМЫЕ ВСЕ ЛИЦА 
Статья «Стрижем, бреем, кровь 

отворяем», опубликованная в 

«Пульсе» от 25 апреля с. г., обсуж-
далась на заседании УВК и де-

каната, в учебных группах II 
курсалечебного факультета. 

Акадедiическая успеваемость, 

посещаемость лекций, дисципли-
на студентов являются предметом 

постоянного внимания и контроля 

со стороны деканата, студенче-

ских общественных организаций, 
кафедральных коллективов. УВК 
курса с первых дней своей орга-

низации не дает покоя нарушите 
лям дисциплины и неуспевающим 

студентам. Многие из них, побы-
вав на строгих разборах у декана 

и на УВК, не допускают больше 
нарушений дисциплины и не име-

ют академических задолженно-

стей. В трудном и кропотливом 

деле воспитания у нас есть опре-

делевные достижения, как есть и 

недолеты. Актив курса и дека-

нат анализируют причины неудов-

летворительного посещения лек-

ций. УВК курса выступила с хо-

датайством перед учебной частью 

института об объявлении выгово-

ра с занесением в личное дело 

студентам Т. Сурковой, А. Кубе- - 
кову, Л. Павловсхой, которыЯ 

критиковал «Пульс». За недобро-
совестное отношение к учебе и -

дтгсциплинне - И. Федаригцин был 
вызван на заседание УВК. а так-

же к декану факультета профес-
сору О. П. Большакову, который 
объявил ему выговор п предупре-

дил о нарастающей возможности 

отчисления из института. Р. Виш 

невский уже отчислен из и.истн-

тута. С. Паравина и А. Баэарова ' 

проходят процедуру отчисления._ 

Оки подтвердили наше предполо- , 

женке об ошибке, сделанной ими 

в выборе профессии. - 

Фамилии студентов, названные 

выше и в статье от 25 апреля, 

давно и хорошо известны курсу, 

УВК, учебной части института. 

Это злостные прогульщикв и ло. 

дыр-и. Группа эта хоть поумень-

шгглась за счет отчислонных, его 

состав ее остается довольно ста' 

бггльным. В этом плане справед-

лива критика газетой «треуголь. 

ников» групп, которые действи. 

тельно недостаточно уделяют вни-

мания работе с отстающими и 

недисциплинированными студен-

тами, хотя, казалось бы; это их 

непосредственная обязанность. 

Ведь вызов студента в декават, 

на заседание УВК, учебной ча-
сти — крайняя мера. Основное 
же — систематическая работа со 

студентами в группе, в своем 

микроколлективе. Обращено вхи. 

манне птреугольникав» 207-й, 
208-й, 216-й, 217-й, 220-й, 226_й, 
228-й групп, комсомольского бю-
ро, партгруппы курса ка необхо. 
димость постоянно создавать об. 
становку нетерпимости вохруг-

бездельников или протянуть руку 

помощи отстающим, самим явля-

ясь при этом примером добросоа 
вестного отношения и учебе и к 

общественным поручениям. Это 
будет неоценимой помощью в 

воспитательной работе деканату, 

УВК, кафедрам и кураторам 

групп, которые, в свою очередь, 

еще не исчерпали возможностей 
восптгтагельного воздействия на 

неблагополучных студентов. 

По рекомендации деканата о6• 
суждение статьи в «Пульсе» н 

отношение некоторых комсомоль-

цев к учебе включено в повестку 

комсомольских собраний потеков 

курса. Критика газеты будет уч-

тена при переформировании групп 

в конце семестра. 

В. ГОЛОЛОнОВ, 
декан II курса 

Т. АЛЕКСЕЕВА, 
председатель УВК 11 курсы 

лечебного факультета 

!.iJирота горизонтов 
(Окончание. Начало -На 1-й стр.) 

В течение года произошел не-

который отсев слушателей из-за 

того, что часть студентов не 

справляется с основной учебной 
нагрузкой. Они просто не умеют 
рационально планировать свое 

время. Ведь остальные слугцате-

ли все успевают. Т сожалению, 

приходится сталкиваться порой с 

поступками, недостойными сту-

дента, будущего врача. Так, сту-

дентки сестры Сазаховы А. и Е. 
(114-я гр.) решили оставить заня-

тия в секции искусствоиеденпя, 

мотивируя это'тец, что они заня-

ты в ннтеротделе комитета. Про-
верка, показала, что втой работой 
девушки не занимаются. Просто 
солгали! 

Здесь уместно напомнить, что 

учеба на ФОПе рассматривается 

как постоянное комсомольское по-

ручение. Теле не менее на невесе-

лые размышления наводят такие 

цифры. 

В начале учебного года. на 

ФОПе было 400 слушателей. А 
выпуск составил около 70 про-

центов! Это что -значит? Почти 
треть комсомольцев отказалась 

от своих поручений. В этом и 

проявляется оценка работЫ ком-

сомольских бюро i—II курсов ле-

чебного и стоматологического фа-
культетов. Поручения они дали, 

но не добились, чтобы они были 
выполнены. 

Сейчас особенно важен вопрос 

о практическом использовании 

выпускников ФОПа. Хотя в прош-

лом году выпуск был немкогочцс-
ленным, его ребята активно под-

ключались к работе. Лекторы-
лгеждународники, искусствоведы 

в .биологи читают лекции в нашем 

институте и за его пределами. 

Выпускники секции художников-

оформителей работают в пресс-

секторе бюро потоков, в декана-

тах своих курсов. 

Недавно состоялся очередной, 
седьмой, торжественный выпуск 

слушателей ФОПа. удостоверения 
о получении общественной спе-

циальности вручены 276 студен 

там. 

Решав проблему использования 

выпускников, леканат ФОПа гои-

меетно е комитетом комсомола 

разработал форму комсомольской 
путевки, которая была. ,вылана 

каждому выпускнику с указанием 

организации, где он будет занти- 

маты я общественной работой. Ад-
реса путевоге — .лекторская груп-

па института, редакция газеты 

«Пупы», деканат иностранных 

студентов, отделы комитета ком-

сомола, номсомолыкъге организа-

ции курсов. 

fтак, учебный год на факуль-
тете общественных профессий 
окончен. Приятно отметить, что 

за ,этот гол ФОП достиг опреде-

ленных успехов. 

О. ИВАНОВА, 
заместитель декана ФОПа 

1t'ак вы думаете, что стоит од-

на выкуренная сигарета? Акаде-
мик, лауреат Ленинской премии, 

заведующий кафедрой госпиталь-

вой хирургии 1-го Ленинград-
ского медицинского института 

Ф. Л. углов в книге «Человек. 
среди людейл пъишет, что она об- 
ходъгтся человеку- в пятнадцать 

минут жизни! 

Важнейшее направление совет-

ской медицины - профилактиче-
ское. Медик, как никто другой, 

Особенно тягостно видеть куря-
щего врача! Мы полностью одоб-
ряем и поддерживаем призыв сту-

дентов Куйбыгцевского института 

расширить борьбу с курением, 

особенно среди врачей, ибо нагла 

профессия и курение несовмести- 

лгы. 

В институте в- атом направле-

нии сделаны определенные шаги. 

Руководствуясь «Планом меро-

приятий об усилении пропаганды 

о вреде курения по 1 ЛМII им. 

КУРИТЬ-НЕ 
понимает, что профилактика за-
болеваний сердечно-сосудистой н 

дыхательной систем, и прежде 

всего рагса легких. находится -в 

прямой связи с борьбой против 

курения. На переднем крае 

этой борьбы находятся сту-

денты. будущие врачи. Достаточ-
но сказать, что только за период 

летней произволствениой практи-

ки нашими студентами прочитано 

населению 118 лекций о вреда 

курения И алкоголизлга. В рамках 

движения «Студенты - народно-

му здравоохранению» постоянно 

ведется лекционная и нагллдно-

агитационная пропаганда этой 
поистине пагубной для здоровья 

человека привычки. 

Поддерживая призыв студентов 

Куйбышевского медицинского ин-

ститута, мы в будущем учебном 
году планируем разработать н 

провести ряд мероприятий совме-

стно с партийной, комсомолы кой, 
профсоюзной организациями и ад-

министрацией института. Мы уве-

рены, что приблизится то время, 

когда врачи с недоумением ста-

нут читать в книгах о том, что 

их предшественники пропускали 

через свои легкие ядовитый 
дым... 

акад. И. П. Павлова», комсомоль-

ская организация, кафедры ин-

ститута активно включились в 

эту борьбу. Курение запрещено 

во всех клиниках и аудиториях 

Института. Проводятся специаль-

ные лекции для студентов. Все 
чаще можно встретить плакаты 

с_ перечеркнутой сигаретой, все 

строже становится отношение к 

нур,ящим. Постоянным направле-

нием движения «Студенты —

народному здравоохранению» ста-

ла борьба с курением в обще- 
жНтиях: Вы ПуСк соответст-

вующих санлистьов, подбор с 

помощью кафедры общей гигиены 

материалов о вреде курения, вы-

пуск стендов наглядной агитаппи. 

В борьбе с курением нужно вы-

ступать единым фронтом! 

Необходимо, чтобы все меди- 

цъгнскпе учреждения страны ста-

ли форпостами борьбы с курени-

ем, чтобы все студенты медицин-

ских вузов не только не курили 

сани, но и вели максимально ак-

тивную агитацию против этой 
прггвычкп среди населения. 

А. ДАНИЛЬЧЕНКО, 

руководитель шефского отде-

ла комитета ВЛКСМ 

С. САшко, 
председатель Совета движения 

«Студенты — народному здра-

воохранению» 

И. о. редактора 

Н. Г. ВОЛЫНСКИИ 
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